
Compte-Rendu de l'Assemblée Générale du 22 novembre 2022

Ouverture de la séance à 20h par les émargements et la vérification des pouvoirs.
20 votants et 6 pouvoirs

Paroles des présidentes : mot de bienvenue

Il est décidé de donner d'abord la parole aux producteurs :
- Adrien Cathelineau, apiculteur : la production est meilleure que l'année passée. La gamme de 
produits s'étend. Travaille avec le PNR, d'où un nouveau label. 200 ruches + 30 pour la GR + vente 
d'essaims. 3 distributions : octobre, décembre, février. Pas de Portes Ouvertes tout de suite (travaux)

- Les vergers de St Jean de l'Isle : Arthur Grilleau. L'année a été correcte. Renouvellement des 
vergers à prévoir. 2 associés, 3 salariés permanents + un 8 mois/12 et 3 pour la vente.
Il a fallut adapter les soins à cet été exceptionnel ( sélection des fruits, protection, ombrages....) la 
récolte est précoce et satisfaisante. Bientôt des bouteilles consignées. Il y a eu une mortalité des 
agneaux cette année + importante. Peut-être un colis en février. Prévoir en déc/janv le nettoyage des
nichoirs avec la LPO.

- Laurence la boulangère : ça va. Le renouvellement des contrats s'est bien passé. Réduit sa 
production..."le temps passe" .. produit pour Amapez-vous 30 à 35 kg de pain. Nous sommes sa 
seule AMAP.

- Louis Bonnin : les légumes. La saison a été très compliquée. Certaines cultures ont été dévastées 
par la sêcheresse et la chaleur extrême. Notre maraîcher a mis en place des cultures de rattrapage …
Il y a moins de diversité que l'année dernière. 2 AMAPs : Montreuil-Bellay et nous.
La démarche de souplesse en raison des absences a été compliquée à organiser mais très appréciée 
pendant l'été.

Modification du phrasé des contrats : il y a obligation par l'amapien de prévoir un 
remplaçant en cas d' absence ou de prévenir suffisamment à l'avance. Les amapiens doivent 
être plus rigoureux pour prendre leurs productions. A prévoir sur les nouveaux contrats.

- Agrumes de Corse : réf Daniel Bouchut. 170Kgs par livraiosn. Les fruits sont récupérés le jeudi. 
Daniel souligne que les producteurs envoient des messages très humains, plusieurs fois par an.

- Viande : réf Sébastien Fortin. Fournie par Jean Michel Bonnin. Les prix vont augmenter. Livre 4 
AMAPs. En moyenne, 14 colis/livraison trimestrielle.

- Bière : réf Caroline. 2 livraisons cette année, avril et septembre (51 et 67 bières). Pas de livraison 
rentable sous 50 bouteilles. Prochaine livraison : le 13/12

- Champignons    24 amapiens … 3 sortes de champignons, 1 produit transformé. 15 PM et 9 GM. 
On regrette de ne pas voir la productrice de temps en temps.

- Oeufs  beaucoup d'angoisse  dûe à la menace de grippe aviaire. Les nouvelles poules arrivent 
bientôt pour remplacer les vieilles qui seront à vendre. Nb d'amapiens fluctuants. Env. 360-400 œufs
par livraison.

- Pruneaux : 2 livraisons annuelles. Récolte pas terrible, prochaine livraison sans doute en mars 
2023.



- Fromages de Julie : 36 contrats From de vache de début nov à déb mars et from vache+chèvre de 
mars à oct.

- Farines et pâtes de "sur nos terres" 34 contrats.

- Poulets : 24 contrats

- Confitures  9 contrats

Les activités de l'AMAP :
-l'Inter Amap
-l'atelier cuisine "pois chiches" en juin (6-8 participants)
Il n'y a pas eu de Forum des Associations cette année. Comment se faire connaître ? FV, site, presse
, Saumur Kiosque … Communication aux mairies ?
- Portes Ouvertes :
→ Journées de partage chez Bruno Lecoq
→ 1er Mai chez "les Bonnins" avec la LPO
→ Fête de la Nature avec la LPO à St Rémy la Varenne ( aux vergers de st Jean)
→ chez Jean-Michel Bonnin

Le Conseil d'Administration ...appel à candidatures
Questions diverses
-Alimenterre
-Gab Anjou  / semences locales (appel à financement de conteneurs)
Film au sujet des engrais phosphatés
3/12 sécurité sociale de l'alimentation  au Tiers Lieu

Bilan Financier
Au 30/09 : 959,20€, les frais bancaires sont très élevés. On a décidé de changer de banque.
Xavier propose de contacter le Crédit Mutuel
Dépenses 904€ ;   88 adhésions

Proposition : augmenter l'adhésion d'1 € pour 2024, soit 8€.
Vote : 25 POUR, 1 CONTRE, accepté !

Fin de l'Assemblée Générale 2022


